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Уважаемые работники и 
ветераны бытового обслужи-
вания и жилищно-коммуналь-
ного хозяйства! Поздравляем 
вас с профессиональным 
праздником!

Сложно переоценить значе-
ние вашего труда для общества. 
Вы наиболее близки к людям, 
помогаете решать их насущные 
проблемы. Пожалуй, ни одна из 
профессиональных дат не объ-
единяет столько сфер нашей 
жизни. Содержание улиц, дво-
ров, свет и тепло в квартирах 
и на предприятиях, высокое 
качество работы ремонтных ма-
стерских, широкий спектр услуг 
парикмахерских и салонов – всё 
это давно превратилось в по-
требность для каждого из нас. И 
эту потребность обеспечивает 
труд работников, без которых 
невозможно представить со-
временную жизнь.

В ваш профессиональный 
праздник мы желаем вам успе-
хов во всех делах, терпения 
и неугасаемого энтузиазма. 
Счастья вам и здоровья!

В.А. МоскВин,  
Глава Го Богданович;

Б.Б. ГурМАн,  
председатель Думы  

Го Богданович. 

В среду, 14 марта, в 
зале заседаний админи-
страции ГО Богданович 
состоялась церемония 
вступления в должность 
главы ГО Богданович 
Владимира Александро-
вича Москвина, иначе 
– инаугурация.

Церемония прошла согласно 
всем протокольным требованиям. 
Председатель территориальной 
избирательной комиссии (на пе-
риод выборов 4 марта наделен-
ный полномочиями городской 
комиссии) М.А. Соколов зачитал 
решение комиссии об итогах вы-
боров и вручил В.А. Москвину удо-
стоверение об избрании его главой 
ГО Богданович.

После этого В.А. Москвин про-
изнес текст присяги главы ГО 
Богданович.

Теперь Владимир Александро-
вич стал законным, полномочным 
и, несомненно, легитимным пер-
вым лицом во властной иерархии 
городского округа Богданович.

Затем были зачитаны поздра-
вительные телеграммы в адрес 
Москвина от губернатора Сверд-
ловской области А.С. Мишарина, 
председателя Законодательного 
Собрания Л.В. Бабушкиной, пред-
седателя областного правительства 
А.Л. Гредина. Было объявлено, что 
поступили поздравления от глав 
городов Южного управленческого 
округа. Затем новый глава получил 
поздравления и напутствия от при-

в.а. Москвин вступил в должность

сутствующих в зале. Первым был 
В.А. Мезенцев, советник губернатора 
по патриотической работе. Пожелав 
от имени губернатора плодотворной 
работы на ответственном муници-
пальном посту, Мезенцев от имени 
союза десантников России, который 
он возглавляет, вручил главе медаль 
«За верность долгу и Отечеству» 
и заверил его во всесторонней по-
мощи и поддержке, а также вместе 
с представителем фонда детского 
спорта М.С. Кайгородовым вру-
чил боксерские перчатки, как он 
объяснил, не в качестве символа 
агрессии, а в качестве инструмента, 
помогающего вырабатывать умение 
держать удар.

Поздравили нового главу на-
чальник отдела экономического 
и социального развития Южно-
го управленческого округа С.М. 
Грибанов, председатель Думы ГО 
Богданович В.П. Гребенщиков, по-
четный гражданин ГО Богданович, 
бывший председатель горисполкома 
М.И. Ситников, зам. директора ОАО 

«Огнеупоры» В.А. Колмаков, руко-
водители предприятий ЖКХ, руково-
дители школ во главе с начальником 
УО А.Н. Кокшаровым, начальник 
управления сельского хозяйства 
П.А. Осколков, председатель СПК 
«Колхоз имени Свердлова» И.В. Че-

репанов, исполнительный директор 
свинокомплекса «Уральский» В.И. 
Стогний и другие.

Нового руководителя не только 
поздравляли, но и высказывали 
пожелания, напутствия, выража-
ли надежду на поступательное 

развитие территории, на умение 
главы солидаризировать обще-
ство, работать в первую очередь 
на благо населения города и сел 
нашего округа.

В. Тищенко.
Фото автора.

НА следующий день, 15 марта, 
состоялось первое заседание вновь 
избранной думы ГО Богданович.

Заседание было целиком организационным. 
Так же, как и на инаугурации главы, первое слово 
было предоставлено председателю избиратель-
ной комиссии М.А. Соколову. Он огласил итоги 
выборов и вручил удостоверения депутатам, 
избранным по партийным спискам. Депутатам от 
двух пятимандатных округов вручили документы 
председатели окружных комиссий Д.В. Попов и 
В.В. Зимин.

Пожалуй, главным вопросом повестки за-
седания были выборы председателя Думы. 

Председателем думы выбран Б.Б. гурман
Тайным голосованием им был избран Борис 
Борисович Гурман, набравший 11 голосов. 
Напомню, что всего в Думе 19 депутатов, на 
заседании присутствовали все. Заместителем 
председателя, так же тайным голосованием, 
избран В.П. Гребенщиков при 18 голосах «за» 
и одном «против».

Затем депутаты утвердили численный и 
персональный состав постоянных депутатских 
комиссий числом четыре, утвердили их руково-
дителей.

Председателями и заместителями (соответ-
ственно) избраны:

в комиссии по бюджету и экономической по-
литике – В.П. Гребенщиков и А.А. Быков;

в комиссии по социаль-
ной политике – В.Н. Гурман и   
Л.Н. Нохрин;

в комиссии по вопросам 
местного самоуправления –  
В.Р. Эреджепов и А.М. Муха-
чев;

в комиссии по городскому 
хозяйству, градостроительству и 
землепользованию – И.В. Чере-
панов и И.П. Артамонова.

Было решено еще несколько 
организационных вопросов.

В. ШпАГин.
Фото автора. 

М.А. соколов  вручает удостоверение главы ГО Богданович  
В.А. Москвину.

Напутственное слово М.и. ситникова.

Поздравления В.А. Мезенцева.

Пожелания новому главе руководителя крестьянского хозяйства  
О.Н. степанова, П.А. Осколкова, и.В. Черепанова.

удостоверение депутата В.В. Зимин вручает 
Б.Б. Гурману.

На первое заседание депутаты пришли в полном составе. продолжение темы см. на 3-й стр.
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А.Г. Вагина, ул. Спортивная:
- В октябре 2011 года предприятием 

коммунальных электросетей «Облком-
мунэнерго» была произведена работа по 
прокладке двух подземных высоковольтных 
кабелей (6-20 киловольт) линий ЦРП1 и 
ЦРП2 от подстанции Башаринская к рас-
пределительному пункту ЦРП. Во время 
прокладки была ужасная погода: выпал 
снег, и при копке траншеи перемешалась 
земля со снегом. Часть этих кабелей про-
ходит по обочине четной стороны улицы 
Спортивной (возле домов №№18, 20, 22, 
24, 26, 28). По этой же трассе у нас проло-
жен водопровод на глубине трех метров, а 
кабели находятся над ними теперь на глу-
бине примерно одного метра. Как в случае 
выхода из строя водопроводной линии она 
будет ремонтироваться? Раньше электро-
кабели проходили по этой же улице, но по 
нечетной стороне. Как мог «Водоканал» 
дать разрешение «Облкоммунэнерго» на 
прокладку кабелей над водопроводными 
сетями? После окончания работы не было 
технической возможности привести улицу 
в порядок, так и остались колдобины. Со-
бирается ли «Облкоммунэнерго» навести 
порядок после себя весной нынешнего года 
и убрать колдобины, оставшиеся после 
прокладки кабелей?

Ответ:
- Данные работы по замене кабельных 

линий были согласованы, в том числе и с 
ООО “Водоканал”, которым, безусловно, 
была учтена возможность проведения в 
случае необходимости ремонтных работ на 
этом участке водопровода. Восстановление 
нарушенного благоустройства будет про-
ведено ГУП СО “Облкоммунэнерго” в срок 
до конца апреля текущего года.

Л.И. Овчинникова, ул. Гагарина:
- Почему в северном микрорайоне 

горячая вода стоит дешевле, чем у нас? 
Там стоимость 80,50 рубля за куб, а у нас 
84,50 рубля.

Ответ:
- Дело в том, что в 2010 году подачу горя-

чей воды в южной и северной частях города 
осуществляли разные организации (ООО 
“ТЭК” и ООО “Сети ТВСК” соответственно), 
и в северной части тариф на горячую воду 
был ниже. Постановлением правительства 
Свердловской области рост платежей граж-
дан за коммунальные услуги в 2011 году 
был ограничен предельным индексом в 
15 процентов к уровню 2010 года, поэтому 
данная разница и сохранилась в 2011 году 
и в первом полугодии 2012 года.

Н.Н. Осипова, ул. 50 лет ВЛКСМ:
- У нас в Глухово в районе индивиду-

альной застройки нет ни одной детской 
площадки, а детворы много. Планируется 
ли в ближайшее время обустроить место, 
где мы могли бы гулять с детьми?

Ответ:
- Оборудование детских игровых пло-

щадок на территории индивидуальной 
застройки в г. Богдановиче на 2012 год 
не планируется, в связи с отсутствием на 
сегодняшний день территориально прибли-
женных и расположенных в центральных 
частях улиц пустующих территорий, кото-
рые можно использовать для обустройства 
детских игровых площадок. В летний пери-
од 2012 года будет проведено обследова-
ние территорий индивидуальной застройки 
и составлен предполагаемый перечень 
пустующих территорий для дальнейшей 
работы по организации детских игровых 
площадок.

А.П. Нифантова, 3 квартал:
- Мне сделали операцию по удалению 

желудка, после чего у меня раскрошились 
зубы. Как пенсионеру и инвалиду мне 
сделали чистку зубов бесплатно в стома-
тологической поликлинике. Сейчас мне 
надо вставить зубы, а в стоматполиклинике 
говорят, что средств пока нет. Когда будут в 
поликлинике деньги, чтобы я имела возмож-
ность бесплатно вставить зубы?

Ответ:
- На сегодняшний день действует дого-

вор между администрацией ГО Богданович 
и Государственным бюджетным учрежде-
нием здравоохранения Свердловской об-
ласти “Богдановичская стоматологическая 
поликлиника”, по которому пенсионеры, 
не имеющие льгот, получают бесплатное 
зубопротезирование.

Программу бесплатного протезирования 
администрация ГО Богданович начала с 
2001 года. Каждый год мы выделяем от 
300 до 400 тысяч рублей на эти цели. Та-
ким образом 150-180 человек в год имеют 
возможность поставить протезы для себя 
совершенно бесплатно за счет местного 
бюджета. На этот год запланировано 300 
тысяч рублей, и 90 тысяч уже выделено 
на 1 марта 2012 года. Вам необходимо 
обратиться в стоматологическую поликли-
нику, чтобы встать на очередь бесплатного 
зубопротезирования.

А.И. Секачев, ул. Свердлова:
- У нас в обществе развилась любовь к 

аббревиатурам. Сейчас у нас в городе су-
ществуют две ЦРБ: больница и библиотека. 
Нельзя ли изменить название одной из них, 
чтобы люди не путались?

Ответ:
- Данные названия изменить нельзя, так 

как согласно Уставу больница называется 
- Государственное бюджетное учреждение 
здравоохранения Свердловской области 
“Богдановичская центральная районная 
больница”. “Богдановичская центральная 
районная библиотека” входит в состав 
Богдановичской Централизованной библио-
течной системы муниципального казенного 
учреждения “Управление культуры, моло-
дежной политики и информации”, данное 
название регламентировано Уставом.

А.В. Нежданова, ул. Рокицанская:
- Здравоохранение - это здоровье, а 

это для любого человека главное. У нас в 
городе не центральная районная больница, 
а фельдшерско-акушерский пункт какой-
то. Больному бегать по больницам других 
городов немыслимо. Надо, чтобы к нам 
ездили лечиться, - это престижно. Когда в 
городе появятся достойные организаторы 
здравоохранения?

Ответ:
- Ситуация с врачами в нашем городе 

в целом свойственна для малых городов. 
Вопрос заключается в том, что после окон-
чания медакадемии большая часть выпус-
кников остается в областном центре. Для 
решения данной проблемы администрация 
ГО Богданович и администрация “Богдано-
вичской центральной районной больницы” 
направили на обучение в медакадемию по 
целевому направлению 15 выпускников 
наших школ, которые после окончания вуза 
вернутся в город и будут работать в нашей 
больнице. Для решения кадрового вопроса 
мы приглашаем специалистов из других 
территорий. Для закрепления этих врачей 
мы выделили 13 квартир и разработали 
программу льготного приобретения жилья 
с выделением денежных средств на первый 
взнос ипотечного кредита. А двум молодым 
специалистам, нашим землякам, которые 
по нашему направлению закончили меди-
цинскую академию, мы также выделили по 
однокомнатной квартире.

А.С. Демина, ул. Партизанская:
- Хотелось бы обратить внимание на 

дворовые территории, в которых жители 
многоквартирных домов паркуют свои лич-
ные автомобили (во дворах домов на улице 
Ленина, например). Это, во-первых, зага-
зованность: особенно по утрам, когда они 
одновременно начинают прогревать свои 
моторы. А во-вторых, большое скопление 
машин затрудняет движение спецтранспор-
та: “скорой помощи”, пожарной и т.д. Можно 
ли как-то решить эту проблему и запретить 
парковку во дворе?

Ответ:
- В соответствии со СНиП 2.07.01-89 

“Градостроительство, планировка и за-
стройка городских и сельских поселений”, 
п. 6.33 “Сооружения и устройства для 
хранения и обслуживания транспортных 

средств”, должно быть предусмотрено уст-
ройство открытых стоянок для временного 
хранения легковых автомобилей в жилых 
районах из расчета не менее 25 процентов 
расчетного парка индивидуальных легковых 
автомобилей. Поэтому запретить наличие 
автомобильных стоянок и парковку на них 
мы не можем.

В 2012 году в Вашем дворе по адресу: 
ул. Партизанская, 15 и 17-б, планируется 
провести ремонт дворовых проездов и 
устройство автомобильной стоянки с соб-
людением всех технических и санитарных 
норм соответствующих СНиП 2.07.01-89, 
при условии положительного результата 
госэкспертизы.

В.А. Решетников, с. Кунарское:
- Рейсовый автобус в Кунарское при-

езжает утром в начале седьмого, это 
хорошо, удобно для людей. Но вечером 
он уходил из Богдановича в Кунарское в 
17-30. Конечно, целый день мало кто ждал 
его, в итоге рейс вообще закрыли. Неужели 
нельзя было перенести время отправления 
автобуса с 17-30 на 14-30 или 15-00? Тогда 
бы и людям хорошо было, и рейс был бы 
рентабельным.

Ответ:
- С 22 февраля 2012 года маршрут  

N 109 “Богданович-Кунарское” восстанов-
лен. Время отправления из Богдановича 
- 17.25. Время выбрано для удобства 
работающих граждан и менять его неце-
лесообразно.

И.П. Суворова, с. Суворы:
- Автобус до города из нашего села хо-

дит один раз в день и то только по утрам. 
Получается, что в город можно уехать, а 
обратно нужно добираться на проходящих 
автобусах и добираться до села пешком, а 
это почти 10 км. Можно ли решить вопрос об 
автобусном рейсе № 108 так, чтобы автобус 
ходил хотя бы два раза в день?

Ответ:
- Автобус будет ходить два раза в день 

(утром и вечером) по вторникам.
Н.А. Маленкова, д. Кашина:
- Почему у нас убирают рейсы автобусов 

один за другим? Сейчас ходит два рейса в 
8:40 и 17:15, на которых нельзя добраться 
вовремя в Прищаново - в больницу и в 
школу. Что уж говорить о Богдановиче! 
Раньше ходил автобус в удобное время 
6:50, и на нем пенсионеры, дети и взрослые 
добирались вовремя кому куда надо: на 
работу, в школу, в больницу. Нельзя ли его 
восстановить и сделать так, чтобы он ходил 
до Сухого Лога?

Ответ:
- ООО “Транспорт-М” с 20 февраля 2012 

года открыт маршрут N 104 “Богданович-
Кашина”, с отправлением из Богдановича 
в 06.10, из Кашина - в 06.40, ежедневно, 
кроме воскресенья.

Таким образом граждане смогут вовремя 
добраться на работу, в школу, в больницу, 
но при условии, что автобус не будет ходить 
до Сухого Лога.

Р.Ф. Шадчнева, п. Полдневой:
- Почему не ходят автобусы в д. Октяб-

рина? Люди просят хотя бы раз в неделю 
маршрутку туда и обратно.

Ответ:
- В середине 2010 года при утверждении 

маршрутов движения по городскому округу 
Богданович в связи с очень низкими пока-
зателями пассажиропотока из д. Октябрина 
(2-3 человека) и включения д. Октябрина 
в график движения маршрутного такси 
“ИП Медведевских” (п. Полдневой), ОАО 
“Транспорт” снял этот маршрут. В связи 
с пожеланиями населения с 27 февраля 
2012 года будет возобновлено движение 
маршрутного такси “ИП Медведевских” в 
деревню Октябрина согласно графику: в 
06.40 - от д. Октябрина, в 17.10 - от ж/д 
вокзала г. Богдановича, ежедневно.

Л.А. Воробьева, переулок Станци-
онный:

- Возможно ли поставить знак пешеход-
ного перехода на улице Кунавина, в районе 
улицы Чкалова и переулка Станционный?

Ответ:
- В соответствии п.10.4.2. ВСН 25-86 Ми-

навтодор РСФСР Москва “Транспорт” 1988 г. 
“В крупных населенных пунктах пешеходные 
переходы располагают не реже, чем через 
300 метров. В населенных пунктах протя-
женностью до 0,5 км устраивают не более 
двух пешеходных переходов с интервалом  
150-200 метров. Места пешеходных пере-
ходов должны быть оборудованы и хорошо 
просматриваться на расстоянии не менее 
150 метров”. На рассматриваемом участке 
ул. Кунавина геометрические параметры 
дороги - “кривая в плане” имеют видимость 
менее 150 метров. На ул. Кунавина с  
ул. Чкалова и с переулка Станционный про-
изведены замеры расстояния видимости в 
обе стороны. Замеры расстояния показали 
следующее: расстояние с ул. Чкалова в сто-
рону г. Екатеринбург - 160 метров, в сторону 
г. Тюмень - 86 метров; с переулка Станцион-
ный в сторону Екатеринбурга - 100 метров, в 
сторону Тюмени - более 150 метров (прямая). 
Таким образом, установка дорожных знаков 
5.19,1 и 5.19.2 “Пешеходный переход” воз-
можна лишь на ул. Кунавина в районе домов  
N 172 (в сторону Екатеринбурга), а в районе 
переулка Станционный нецелесообразна 
ввиду малого количества пешеходов. Вопрос 
об оборудовании пешеходного перехода на 
ул. Кунавина в районе дома N 172 будет 
рассмотрен на комиссии по безопасности 
дорожного движения в апреле 2012 года.

Т.И. Тимухина, с. Тыгиш:
- Почему не решается вопрос по уста-

новке «лежачих полицейских» и знаков 
“Пешеходный переход” у Тыгишского дет-
ского сада?

Ответ:
- Автодорога подъезд к с. Тыгиш от км 

0+535 а/д “г. Богданович - г. Сухой Лог”, про-
ходящая мимо Тыгишского МДОУ, является 
собственностью государственного бюджетного 
учреждения Свердловской области «Управ-
ление автомобильных дорог». В ГБУ СО за 
исходящим N 9623 от 06.08.2009 г. было на-
правлено письмо и техническое задание по 
установке в районе Тыгишской СОШ и МДОУ 
дорожных знаков 1.23 “Дети”, оборудование 
искусственных неровностей с установкой 
дорожных знаков 1.17 и 5.20 “Искусственная 
неровность”, 3.24 “Ограничение максималь-
ной скорости”. На сегодняшний день в рай-
оне Тыгишской СОШ и МДОУ установлены 
дорожные знаки 1.23 “Дети”. Оборудование 
искусственных неровностей и пешеходного 
перехода возможно лишь при условии их ис-
кусственного освещения, которое отсутствует. 
В ГБУ СО повторно будет направлено письмо 
и техническое задание в ГБУ СО об оборудо-
вании пешеходного перехода и искусственных 
неровностей в районе Тыгишской СОШ и 
МДОУ. Главе Тыгишской сельской территории 
будет выдано предписание об установке ис-
кусственного освещения.

Е.Ю. Шереметьева, с. Гарашкинское:
- Три дома на нашей улице ремонти-

ровали по 185-ФЗ, но ремонт сделали не 
полностью. Не отремонтировали подвал, 
электросистему, канализационную и тепло-
вую сеть, не зацементировали фундамент 
домов. Будет ли закончен ремонт и когда?

Ответ:
- В соответствии с протоколом N 3 от 2 

июля 2011 года (общего собрания собствен-
ников помещений в многоквартирном доме) 
п. 1 утверждалась смета расходов на про-
ведение капитального ремонта, т.е. сумма и 
виды ремонта. Вопрос о ремонте системы 
отопления не рассматривался.

Произведен ремонт кровли, фасада, 
общедомовой системы электроснабжения, 
водоснабжения, водоотведения, монтаж 
приборов учета, частичный ремонт подвала 
- в связи с увеличением расхода средств на 
выше изложенные виды ремонта.

По окончании ремонта проведено комисси-
онное обследование жилых домов, выявлены 
замечания и переданы к устранению подрядной 
организации ООО ЖКХ “Синарский трубник”, 
производившей ремонт на ваших домах. В от-
вет получено гарантийное письмо, заверенное 
директором ООО ЖКХ “Синарский трубник” 
Токаревым Е.Ю., об устранении выявленных 
замечаний во 2-3 квартале 2012 года.

Мы опубликовали все ответы, поступив-
шие из администрации Го Богданович.

ответы главы го Богданович на вопросы читателей
окончание. 

нач. в №№ 8, 11, 12, 13, 15, 17,  
20, 26, 27, 28, 29.
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есть профессии, от мастерства 
представителей которых зависят 
не только порядок и чистота на 
улицах города, бесперебойная 
работа предприятий и учрежде-
ний, но и настроение населения, 
благополучие и комфорт каждой 
семьи. Профессии, связанные с 
жилищно-коммунальным хо-
зяйством, в этом плане в числе 
первых.

Предоставлением услуг по водоснабже-
нию и водоотведению на территории нашего 
района занимаются ООО «Водоканал» и 
ООО «Городские очистные сооружения». 
Этими двумя организациями эксплуатиру-
ется 120 км водопроводных сетей, 82 км 
самотечных и напорных канализационных 
коллекторов, 17 канализационных насосных 
станций, Полдневские и Богдановичские 
водозаборные сооружения суммарной 
мощностью 20 тысяч кубометров в сутки, 
а также очистные сооружения канализации 
мощностью более 10 тысяч кубометров в 
сутки. Обслуживает весь этот сложный инже-
нерный комплекс коллектив численностью 
180 человек.

Накануне профессионального праздника 
мы встретились с директором ООО «Водо-
канал» Д.В. Тумановым, чтобы узнать, как 
предприятие отработало в 2011 году и какие 
задачи ставит на нынешний. Выяснили, 
что, несмотря на все трудности, сделано 
немало.

В 2011 году на Богдановичских водо-
заборных сооружениях была запущена в 
эксплуатацию вторая установка по произ-
водству диоксида хлора (первая была за-
пущена на Полдневском водозаборе в 2007 
году). Это позволило полностью отказаться 
от использования хлора для обеззаражи-
вания питьевой воды, что, в свою очередь, 
благотворно повлияло на качество подава-
емой населению воды, вдобавок удалось 
избавиться от опасного объекта, на котором 
хранился хлор, а он, между прочим, распола-
гался вблизи жилых домов МЖК.

Проводились работы и по обновлению 
сетей. В 2011 году заменены и проложены 
вновь, в том числе с применением немецкого 
оборудования по бестраншейной проклад-
ке трубопроводов, более пяти км сетей из 
современных полиэтиленовых труб, срок 
службы которых превышает 50 лет. Кроме 
того, проводилась плановая и поэтапная 
работа по замене насосного оборудования 

и запорной арматуры.
По информации Д.В. Туманова, часть ка-

нализационных насосных станций удалось 
укомплектовать современными погружными 
насосами, оборудованными системами авто-
матизации и защиты.  По договору с одной 
из московских фирм, имеющей современные 
каналопромывочные и илососные машины, 
была проведена чистка приемных резервуа-
ров семи канализационных насосных стан-
ций. «Эта работа не проводилась уже много 
лет, – замечает Денис Васильевич, – она по-
зволила существенно повысить надежность 
работы канализационных насосных станций 
и снизить аварийность».

И еще один немаловажный факт. В 
рамках реализации мероприятий по энер-
госбережению за счет участия в областной 

целевой программе «Развитие и модерни-
зация коммунальной инфраструктуры на 
2009-2011 годы» на Полдневском водоза-
боре завершено строительство мини-ТЭС 
электрической мощностью 420 кВт. Средства 
на эти цели были выделены из разных ис-
точников финансирования. А именно: 10 млн 
рублей поступили из областного и муници-

чтоб бесперебойно поступала вода

Отогрев колонки на ул. Комсомольской, 40, ведут слесаря АВр В.А. смирнов, А.А. демин 
и А.Н. Чапайкин.

сеГОдНя, наверное, нет ни 
одного человека, кому бы не 
приходилось обращаться за по-
мощью к мастерам, работающим 
в сфере бытового обслужива-
ния населения: будь то ремонт  
обуви, парикмахерские услуги, 
ремонт бытовой техники и дру-
гое. Перечень подобных услуг в 
нашем ГО увеличивается с каж-
дым годом, обеспечивая нам все 
более комфортную жизнь.

По информации ведущего специалиста 
по торговле и защите прав потребителей 
отдела по экономике администрации на-
шего ГО И.Н. Рубан, в настоящее время 
на территории города Богдановича ра-
ботает 89 предприятий, оказывающих 
бытовые услуги: по ремонту обуви (11), 
пошиву швейных изделий (2), вязке и ре-
монту трикотажных изделий (1), ремонту 

и техобслуживанию бытовой техники и 
приборов (6), изготовлению металло-
изделий, в том числе ключей (4). Также 
среди оказываемых услуг изготовление 
мебели (5), техническое обслуживание 
автотранспортных средств (19), ремонт 
и строительство жилья, в том числе уста-
новка окон, дверей (9), парикмахерские 
(15), фотоателье (3), ритуальные услуги 
(6), химчистка и окрашивание одежды (1), 
услуги прачечных (1), бань (2), саун (1) и 
другие предприятия, оказывающие прочие 
услуги (косметические, ремонт ювелирных 
изделий…). Таким образом, в настоящее 
время самыми распространенными и вос-
требованными у богдановичцев являются 
парикмахерские услуги, ремонт обуви и 
обслуживание транспорта. Соответствен-
но, между этими предприятиями большая 
конкуренция, что, кстати сказать, является 
положительным моментом в плане их раз-
вития: руководители стараются изучать 
современные технологии, оказывать более 
качественные услуги, улучшают культуру 
обслуживания клиентов в борьбе за уве-
личение их числа.

 В сельских территориях нашего го-

родского округа бытовое обслуживание 
представлено лишь техническим обслужи-
ванием автотранспорта (занимается два 
предпринимателя), техобслуживанием 
бытовой техники (1), услуги бань (2), сто-
лярные работы (1), реставрация подушек 
(1) и парикмахерские (2).

 – Оказание бытовых услуг на селе не 
рентабельно, – поясняет И.Н. Рубан. – Та-
кая работа трудоемкая и требует больших 
затрат (аренда помещений, содержание 
его в надлежащем состоянии), но мало 
пользуется спросом. В свое время у нас 
была сформирована выездная бригада, 
состоящая из мастеров той или иной сфе-
ры услуг, но из-за небольшого количества 
заказов работа стала невыгодной и была 
прекращена. Пробовали практику прием-
ных пунктов при администрациях сельских 
территорий, которая тоже не прижилась. 
Сегодня предприниматели не проявляют 
желания вкладывать средства в бытовую 
сферу в селах, хотя мы готовы консульти-
ровать их и оказывать содействие.

Сегодня на территории нашего го-
родского округа работают предприятия, 
которые зарекомендовали себя и дер-

жатся на рынке услуг долгие годы. В 
их числе ателье «Обновите», «Золотое 
руно», косметический салон «Аленушка», 
фотосалон «Гелиос», парикмахерская 
«Орфей», банно-прачечный комбинат и 
другие. Безусловно, есть и люди, отдав-
шие своей профессии не один десяток 
лет: директор МУП техцентр «Гарант» 
Т.П. Щипачева (стаж 40 лет), портная 
верхней одежды ателье «Обновите» З.И. 
Горькая (37 лет), парикмахер МУП «Са-
лон-парикмахерская» Л.М. Семерякова 
(40 лет), швея ателье «Золотое руно» Л.М. 
Старкова (30 лет) и другие. Заслуживают 
уважения все, кто занят в сфере быто-
вого обслуживания, ведь оказание услуг, 
связанных с сервисом, требует больше 
внимания, терпения при тесном контак-
те с клиентами, результат их работы и 
отношения к ней видны сразу. А малое 
количество претензий в адрес бытовиков, 
поступающих к ведущему специалисту по 
торговле и защите прав потребителей, 
свидетельствует о том, что бытовые 
услуги в ГО Богданович представлены и 
оказываются на высоком уровне.

с. ереМееВА.

надежный уровень бытовых услуг
к дате

18 МАртА – деНь рАБОтНиКОВ КОММуНАльНОГО хОЗяйстВА и БытОВОГО ОБслужиВАНия

как хозяйствуеМ
пального бюджетов, 4,8 млн – собственные 
и заемные средства «Водоканала».

Реализация этого проекта позволила 
с одной стороны обеспечить водозабор 
резервным источником электропитания, с 
другой – вырабатывать электроэнергию, 
себестоимость которой более чем в два раза 
ниже покупной, и практически бесплатную 
тепловую энергию. Сегодня идут переговоры 
с ОАО «Уралсевергаз» по поводу объемов 
поставки газа. Предприятие надеется, что 
запуск мини-ТЭС состоится в первом по-
лугодии 2012 года.

На этот год, кроме пуска мини-ТЭС, у 
ООО «Водоканал» и ООО «Городские очист-
ные сооружения» намечены и другие задачи. 
Основных три.

Первая – это замена старого сетевого 

насоса на Богдановичских водозаборных 
сооружениях, подающих воду на городские 
водораспределительные сети, и установка 
еще одного дополнительного. Новые на-
сосы оснащены частотно регулируемым 
приводом, который позволяет более опе-
ративно регулировать давление в сети и 
избежать резких скачков давления. А для 

потребителя это означает, что с установкой 
новых насосов вода из крана будет бежать 
с нормальным давлением в любое время 
суток. Предприятию тоже выгода – можно 
избежать многочисленных аварий на водо-
проводных сетях.

Вторая – продолжить работу по замене 
сетей. В этом году планируется заменить 
порядка 10 км.

И третья. На «Городских очистных 
сооружениях» намереваются заменить 
устаревшую систему аэрации на совре-
менные трубчатые аэраторы. Это позволит 
улучшить качество очистки сточных вод и, 
соответственно, снизить негативное вли-
яние на реку Кунару, куда сточные воды 
сбрасываются. Станет возможным снизить 
и энергозатраты, связанные с подачей 
воздуха, который необходим для очистки 
сточных вод.

Конечно, ни одни самые благие намере-
ния не могут быть осуществлены без про-
фессионализма и ответственности работ-
ников предприятий. В этом коммунальной 
службе есть чем гордиться. Коллектив от-
личает грамотность, в котором соседствуют 
опыт и перспективная молодость.

В числе высококвалифицированных 
работников Д.В. Туманов назвал слесаря 
аварийно-восстановительных работ В.Н. 
Шамана, водителя аварийной машины В.И. 
Колбасова, экскаваторщика М.С. Кадыше-
ва, мастера Полдневских водозаборных 
сооружений Е.А. Захарова, бригадира 
слесарей АВР А.А. Киселева, электро-
газосварщика цеха водопроводных сетей 
Н.А. Волкова, мастера городских очистных 
сооружений В.А. Кулезнева, бригадира 
очистных сооружений Г.Г. Шишкина, на-
чальника отдела материально-техническо-
го снабжения Л.А. Михайлову. Из молодых 
специалистов руководитель особо отметил 
слесаря АВР С.А. Татаринова и бухгалтера 
Т.С. Руденко.

Наверное, все согласятся, что работа 
у коммунальщиков совсем непростая. Ча-
сто им приходится слышать в свой адрес 
слова: «Вы ничего не делаете». Но ведь 
если бы это было так, то город жил бы без 
света, тепла, воды… Да, ежедневно комму-
нальщикам приходится устранять какие-то 
неисправности по заявкам населения. Но 
это и понятно: любое оборудование имеет 
свойство ломаться. А они его ремонтируют и 
стараются вовремя дать нам долгожданный 
свет, воду, тепло. Поэтому накануне про-
фессионального праздника хочется сказать 
спасибо этим людям, благодаря которым вся 
черновая работа в нашем городском округе 
выполняется качественно.

с. соБолеВА.
Фото автора.
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КАК ВырАстить здоро-
вую рассаду овощей, будет 
обсуждать клуб садоводов 
и огородников Богданови-
ча на своем мартовском 
заседании. Оно состоится 
завтра, 18 марта, в 11 ча-
сов, в школе №3.

Как нам сообщила предсе-
датель клуба В.В. Фарленкова, 
на этой встрече своим опытом 
поделится известный уже нашим 
садоводам В.Г. Сузан – доктор 
сельскохозяйственных наук, про-
фессор. На одном из предыдущих 
заседаний клуба Владимир Гри-
горьевич рассказал богданович-
ским любителям сада-огорода о 
выращивании перца, баклажанов, 
томатов, лука и чеснока.

Напомню, такой клуб образо-
вался в нашем городе в начале 
прошлого года. Его организатор 
Вера Викторовна Фарленкова со-
брала вокруг себя таких же, как она, 
неравнодушных любителей сада и 
огорода, и теперь каждый месяц этот 
клуб встречается, чтобы обсудить 
актуальные для сезона вопросы.

Двери клуба открыты для всех 
желающих.

с. ФеДосееВА.

поздравляем поваляеву 
Маргариту Михайловну!
Мы желаем в день рождения
Искренне, тепло, сердечно,
Чтобы было настроение 
Ярким, радость – бесконечной,
Чтобы больше в жизни было
Понимания, участия,
Чтоб судьба всегда дарила
Много доброты и счастья!

Вера Ф., Людмила П.

16 марта 2012 
года исполнился 
1 год, как пере-
стало биться 
сердце Аникина 
Эрика Алексан-
дровича.

Просим всех, кто знал и пом-
нит, помянуть его вместе с нами.

Дочь, сын,  
родные.

17 марта ис-
полнится 3 года, 
как нет с нами до-
рогого сына кро-
пачева Дмитрия 
Витальевича.

Кто знал Элизу Николаевну, 
помяните вместе с нами.

Дочери, зять,  
внуки, правнуки.

19 марта 2012 
года исполнится 9 
дней, как переста-
ло биться сердце 
нашего любимого 
мужа, отца и де-
душки Туголукова 
Владимира павловича.

Просим всех, кто знал и 
помнит Владимира Павловича, 
помянуть его вместе с нами.

Жена, дети,  
внуки.

22 марта в ЦРБ г. Богдановича
новейшая высокоэффективная компьютеРная 

диагностика вашего здоРовья
специалисты Центра:

установят первопричину и прогноз заболевания;
укажут на скрытую патологию;
определят острые и хронические формы болезней;
индивидуально подберут программу лечения и питания  
с учетом группы крови.






1000 руб. - взрослые,  
800 руб. - дети и пенсионеры.
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стоимость: 
запись и справки по тел. - 8-912-674-11-08.

  Всего %% 246 247 248 249 250 251 252 253 254 255 256 257 258 259 260 261 262 263 264 265 266 267 268 269 270 271 272 273 274

1
Число избирателей, внесенных 
в списки избирателей на момент 
окончания голосования

39919  1657 2091 2109 1742 1515 1886 596 1986 2044 1913 1877 1288 1833 1196 1656 1350 1082 956 1587 1100 463 1490 2531 1023 589 690 708 754 207

2
Число избирательных бюллете-
ней, полученных участковыми 
комиссиями

29940  1260 1590 1610 1340 1150 1440 420 1500 1570 1470 1440 940 1400 890 1280 980 800 680 1170 800 330 1120 1900 750 420 500 500 500 190

3
Число избирательных бюллетеней, 
выданных избирателям, проголо-
совавшим досрочно

0  0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

5
Число избирательных бюллетеней, 
выданных избирателям в помеще-
нии для голосования

21836  1032 1308 1320 1063 900 1109 383 978 1112 1069 1071 634 971 609 915 669 475 476 782 583 260 774 1261 532 300 330 384 365 171

6
Число избирательных бюллетеней, 
выданных избирателям вне по-
мещения для голосования

1217  34 34 27 23 54 32 11 80 33 42 50 69 46 21 28 34 83 66 42 29 23 63 61 54 38 57 35 38 10

7 Число погашенных избирательных 
бюллетеней 6887  194 248 263 254 196 299 26 442 425 359 319 237 383 260 337 277 242 138 346 188 47 283 578 164 82 113 81 97 9

8
Число избирательных бюллетеней, 
содержащихся в переносных ящи-
ках для голосования

1216  34 34 26 23 54 32 11 80 33 42 50 69 46 21 28 34 83 66 42 29 23 63 61 54 38 57 35 38 10

9
Число избирательных бюллетеней, 
содержащихся в стационарных 
ящиках для голосования

21831  1032 1308 1319 1063 899 1109 383 978 1111 1069 1071 634 970 609 914 669 475 476 782 583 260 774 1261 532 300 330 384 365 171

10 Число недействительных избира-
тельных бюллетеней 695  34 30 38 26 31 36 19 45 28 47 34 19 26 14 26 23 7 11 25 19 2 33 45 23 7 12 15 12 8

11 Число действительных избира-
тельных бюллетеней 22352  1032 1312 1307 1060 922 1105 375 1013 1116 1064 1087 684 990 616 916 680 551 531 799 593 281 804 1277 563 331 375 404 391 173

11ж Число утраченных избирательных 
бюллетеней 0  0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

11з Число избирательных бюллетеней, 
не учтенных при получении 0  0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

12
Местное отделение Политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в городском округе Богданович 
Свердловской области

4555 19,76% 232 277 303 271 181 249 85 193 270 235 252 133 215 126 205 151 96 51 182 76 44 144 219 101 50 57 51 54 52

    21,76% 20,64% 22,53% 24,95% 18,99% 21,82% 21,57% 18,24% 23,60% 21,15% 22,48% 18,92% 21,16% 20,00% 21,76% 21,48% 17,20% 9,41% 22,09% 12,42% 15,55% 17,20% 16,57% 17,24% 14,79% 14,73% 12,17% 13,40% 28,73%

13
Богдановичское местное отделе-
ние Всероссийской политической 
партии  «ЕДИНАЯ РОССИЯ»

12003 52,08% 527 695 643 522 472 543 181 556 569 535 530 385 504 348 475 374 318 377 426 354 180 453 744 319 178 206 264 239 86

    49,44% 51,79% 47,81% 48,07% 49,53% 47,59% 45,94% 52,55% 49,74% 48,15% 47,28% 54,77% 49,61% 55,24% 50,42% 53,20% 56,99% 69,56% 51,70% 57,84% 63,60% 54,12% 56,28% 54,44% 52,66% 53,23% 63,01% 59,31% 47,51%

14
Свердловское региональное 
отделение политической партии 
«Либерально-демократическая 
партия России» 

2008 8,71% 80 96 108 91 81 110 28 111 96 112 110 62 75 48 81 68 39 37 87 43 25 84 115 73 31 33 36 40 8

    7,50% 7,15% 8,03% 8,38% 8,50% 9,64% 7,11% 10,49% 8,39% 10,08% 9,81% 8,82% 7,38% 7,62% 8,60% 9,67% 6,99% 6,83% 10,56% 7,03% 8,83% 10,04% 8,70% 12,46% 9,17% 8,53% 8,59% 9,93% 4,42%

15
Свердловское областное отделе-
ние политической партии «Комму-
нистическая партия Российской 
Федерации»

3786 16,43% 193 244 253 176 188 203 81 153 181 182 195 104 196 94 155 87 98 66 104 120 32 123 199 70 72 79 53 58 27

    18,11% 18,18% 18,81% 16,21% 19,73% 17,79% 20,56% 14,46% 15,82% 16,38% 17,40% 14,79% 19,29% 14,92% 16,45% 12,38% 17,56% 12,18% 12,62% 19,61% 11,31% 14,70% 15,05% 11,95% 21,30% 20,41% 12,65% 14,39% 14,92%
 Приняли участие в выборах 23053 57,75% 1066 1342 1347 1086 954 1141 394 1058 1145 1111 1121 703 1017 630 943 703 558 542 824 612 283 837 1322 586 338 387 419 403 181

сводная таблица Богдановичской районной территориальной избирательной комиссии с полномочиями избирательной комиссии  
го Богданович о результатах выборов депутатов думы городского округа Богданович по единому избирательному округу

поздравляем нашу лю-
бимую ковалеву клавдию 
Михайловну с юбилеем!
За восемь с половиной 

десятилетий
Ты многим помогла 

в роддоме детям.
И пятерых своих сумела 

воспитать,
Жена художника, 

и медсестра, и мать.
Муж, сын, дочь, сноха, 

родные.

Нам не вернуть тебя в слезах,
Тоскою нашей не вернуть.
Но ты всегда, навеки с нами,
Хотя ушел в последний путь.

Все, кто знал и помнит Диму, 
помяните его вместе с нами.

Мама.
18 марта 2012 

года исполнится 
5 лет, как пере-
стало биться 
с е р д це  н а ш е й 
мамы, бабушки, 
прабабушки парначевой 
Элизы николаевны.

Пусть будет земля пухом и 
вечный покой.

22 марта 2012 года в Деловом и культурном центре с 9 до 18 час. 
полная ликвидация  

осенней и зимней обуви  
со склада г. Москвы 

натуральная кожа 

Магазин «Каприз» 
проводит аКцию  

с 15 марта по 15 апреля.

На весь ассортиментный  
перечень товаров сКидКа 10%:

женское пальто (р. 48-62),
женская обувь,
юбки,
женские, мужские брюки,
блузки,
платья,
плащи,
женские, мужские куртки,
джемперы,
мужские сорочки (длинный рукав),
сумки.

адрес: г. Богданович,  
ул. Гагарина, 13.













как вырастить 
здоровую  
рассаду

увлечения

Продам дрова
(квартирник, колотые).

: 8-950-192-42-58, 8-952-726-25-40.Ре
кл

ам
аПродается

СЕНО В РУЛОНАх;  
ДРОВА  

(квартирник, колотые);  
НАВОЗ  

ДОМАШНИй. 
Телефон –  

8-902-448-53-63. 

Ре
кл

ам
а

Продам дрова
 – 8-932-610-05-87. 

Реклама

(смесь,  
береза).

Св. 006311964.

Любая пара –  

1000 руб. 

Реклама

Реклама


